



2月の園だより



2025年2月1日

『身体づくり 心づくり』を目指す
俊英館保育園・こぐま園・俊英館第2保育園

まだまだ寒い日が続く中、園内では、子ども達の元気な声と笑い声に溢れ、不思議と寒さを忘れてしまいます。冬の遊びや楽しみを見つけながら、今月も元気に過ごしたいと思います。今年度も残すところ二ヶ月となりました。子ども達との一日一日をますます大切に過ごしていきたいと感じる今日この頃です。

《 2月の保育目標 》

- ◇ 様々な活動を通じて、何事にも自信を持って取り組む
- ◇ 寒さに負けない体力作り



☆☆ 2月の行事予定 ☆☆

2月 3日(月)	— 身体測定	きりん・ぞう組
4日(火)	— 身体測定	りす・うさぎ組
5日(水)	— 身体測定	ひよこ・あひる組
10日(月)	— 避難訓練(火災)	
13日(木)	— 2月誕生会	

☆☆ 3月の行事予定 ☆☆

3月 3日(月)	— ひなまつり会	
	身体測定	きりん・ぞう組
4日(火)	— 身体測定	りす・うさぎ組
5日(水)	— 身体測定	ひよこ・あひる組
	お別れ遠足	りす～きりん組
10日(月)	— 避難訓練(震災→火災)	
11日(火)	— 3月誕生会	
13日(木)	— 卒園遠足	ぞう組
14日(金)	— 終業式・お別れ会	
22日(土)	— 卒園式	ぞう組



【家庭保育協力日】

- ◇ 2025年3月31日(月)～2025年4月1日(火)
施設内設備点検及び新年度準備のため家庭内保育協力日になります。ご協力をお願いいたします。



【諸雑費の納入について】

- ◇ 3月分の口座振替日は、3月21日(金)です。



♪今月のうた♪	ひよこ・あひる組	りす組	うさぎ組	きりん組	ぞう組
	♪うれしいひなまつり ♪いぬのおまわりさん	♪うれしいひなまつり ♪桃太郎	♪うれしいひなまつり ♪踊ろう楽しいポーレチケ	♪うれしいひなまつり ♪一寸法師	♪うれしいひなまつり ♪ヤンチャリカ

福	俊英館保育園・こぐま園		福	俊英館第2保育園	
	クラスだより	ねらい		クラスだより	ねらい
こぐま園	1月は正月遊びでコマを楽しんだり、ししまいがみんなに福を届けにきてくれました！2月も色々な遊びを楽しんだり、進級に向けての取り組みをしていきたいと思ひます！	◎食具を使い、ひとりで食べる ◎手洗いの習慣をつける ◎季節の行事に興味を持ち参加する	ひよこ組	寒い日でも外に出ると嬉しそうにしている子ども達。シール貼りでは、小さなシールを一生懸命貼るその小さな指がとてもかわいいです。2月は製作遊びをたくさん取り入れていこうと思ひます。	◎発語することを楽しむ ◎身の回りのことに興味を持つ ◎室内外で身体を動かして楽しむ
あひる組	寒さに負けず元気一杯のあひる組！！友達との会話のやり取りが増えてにぎやかに過ごしています。着替えやトイレ、身の回りの事など出来た事を喜びながら、残り2ヶ月も楽しみたいと思ひます。	◎自分の気持ちを言葉で表現し伝える ◎好きな遊びを見つけ集中して遊ぶ	あひる組	お喋りも増え、笑い声の絶えないあひる組の子ども達です♪一つの事に集中したり友達と一緒に遊んだり、遊び方にも成長が感じられるようになってきました！今月もたくさん笑って楽しく過ごします。	◎戸外で元気に伸び伸びと遊ぶ ◎自分の気持ちを言葉で表現する ◎好きな遊びを見つけじっくり楽しむ
りす組	自分で出来る事が増え、意欲的に身の回りの事に取り組んでいる子ども達。出来事を話したり、歌や手遊びなどの賑やかな声で溢れています。今月もたくさん身体を動かし元気に過ごします。	◎季節に触れて元気に楽しく過ごす ◎ルールを守り、他児と関わり遊ぶ ◎脱いだ衣服をたたみ、片付ける	りす組	発表会が終わり更に成長した様子の子も達。歯磨き、朝の身支度が始まりましたが一人一人頑張ってくれています。まだまだ寒い日が続きますが身体を動かし元気がいっぱい過ごしていきます。	◎身の回りのことを進んで自分でしようとする ◎友達と関わりながら楽しく遊ぶ
うさぎ組	箸の使い方が少しずつ上手になり、お箸使う！と意欲的なうさぎ組。戸外では元気に走り回り、みんなで遊ぶ楽しさを味わいながら寒さを吹き飛ばしています。今月も元気一杯身体を動かします。	◎寒さに負けず戸外で元気よく遊ぶ ◎友達との繋がりを深め楽しく過ごす ◎生活の中の数に興味を持つ	うさぎ組	発表会を終え、自信へとつながり一段と大きくなった子ども達。今月は、寒さに負けずに戸外で元気いっぱい遊んだり、子ども達のリクエストも聞きながらいろんな遊びを楽しみたいと思ひます。	◎身の回りの事を積極的に自分で行う ◎友達と気持ちを伝え合いながら関わりを深めていく
きりん組	発表会を終え自信が付き、またひとつ成長したきりん組☆今月は戸外で伸び伸び遊んだり、製作遊びや友達と関わる集団遊びを楽しみます。また、他のクラスの友達とも触れ合いたたいと思ひます。	◎思いやりの心を持ち友達と関わる ◎様々な技法を楽しみ製作をする ◎身の周りの文字や数字に興味を持つ	きりん組	発表会では緊張しながらも大きな舞台上で元気一杯発表してくれた子ども達の成長に感動しました。今月はたくさん戸外に出て、寒さに負けず遊びたいと思ひます。	◎寒さに負けず戸外遊びを楽しむ ◎思いやりの心を持ち、友達とのつながりを深める
ぞう組	発表会を通し仲間意識も深まり自信を持って過ごす姿が増えてきました。園生活も残り2ヶ月となり、小学校見学など就学に向けての期待や意欲を高めながら過ごしていきたいと思ひます。	◎就学に期待を持ち意欲的に行動する ◎見通しや目標を持ち自立心を高める ◎文字や数を遊びに活用し楽しく学ぶ	ぞう組	自分の気持ちや意見を自分で伝えることが出来るようになってきました。やりとりの中で思うようにいかず、悩むこともあります。自分の気持ちも友達の気持ちも大切に出来るようになっていきます。	◎見通しを持ち、落ち着いて活動に取り組む ◎友達と互いの良さを認め合い過ごす